

**K3-729-2: GRÜN WÄHLEN UND BAYERN ZUSAMMENHALTEN**

Antragsteller\*innen      Aaron Mühlendyck (KV Nürnberg-Land)

**Von Zeile 728 bis 730 einfügen:**

Selbstbestimmt leben und dennoch gut versorgt sein – das wünschen sich viele Menschen im Alter. Über den Ausbau und die verbesserte Refinanzierung von ambulanter Pflege sowie von Tages-, Nacht- und Kurzzeitpflege und Angebote wie Nachbarschaftszentren sichern wir

**Begründung**

Die Refinanzierungssätze der ambulanten Pflege sind nicht mehr zeitgerecht und werden zu selten angepasst. Viele ambulante Pflegedienste sind daher akut wirtschaftlich bedroht und werden eventuell ihr Angebot einstellen müssen weil es nicht rentabel ist.

**Unterstützer\*innen**

Katharina Wittig (LAG Gesundheit und Soziales), Anne Droste (LAG Gesundheit und Soziales), Peter Brückner (LAG Gesundheit und Soziales)